
Proposta do texto para a 4ª Ata Ordinária do CADES -Sé 

4ª Ata Reunião Ordinária do CADES Regional Sé  

Biênio 2021/2022 

Em 28 de junho de 2022 às 19:00hs, reuniram-se presencialmente, mas também remotamente 

através da plataforma virtual Meet. Google, para a quarta Reunião Ordinária do Conselho de 

Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura da Sé (CADES 

SÉ) em cumprimento da Convocatória de 21/06/2022 publicada do Diário Oficial do Município 

(pág. 67) para a seguinte pauta: 

 

1 – Aprovação do texto da 3ª Ata do CADES – SÉ; 

2 – Informes do Grupo de Trabalho “Revisão do Regimento Interno 2022”; 

3 – Informes do Grupo de Trabalho ODS 

4 –Informes da Revisão do Plano Diretor;  

5 – Boas-Vindas aos Conselheiros representantes do poder público; 

6 – Palavra aberta aos Conselheiros e Munícipes Presentes; 

7 – Criação do Grupo de trabalho do código de ética do CADES – SÉ; 

8 – Proposta de pauta para a próxima reunião 

 

Aberto os trabalhos pela Sra. Coordenadora Amanda Garcia Fernandes, representante da 

Subprefeitura da Sé, passou a palavra para o chefe de Gabinete da Sé, Sr. Rodolpho Furlan 

Domingues que, em nome do Subprefeito, conduziu a reunião iniciando a pauta: 

1 – Aprovação do texto da 3.a Ata do CADES – SÉ.  

Trouxeram alguns pedidos de correção de nomes e abreviações. A sra. coordenadora, Tamiris 

pede a troca da palavra patrocinado pela prefeitura pela palavrar promovido pela prefeitura no 

evento da Virada ODS; salientou a necessidade de mais uma leitura da Ata. 

O sr. Furlan.  Pergunta aos presentes se passaram para o secretário, sr.  Alberto, as propostas 

de correção.  

O sr. Furlan sugere que o GT ODS tenha prazo indeterminado. 

O Sr. Furlan informa a necessidade da correção na ata sobre a possibilidade de sugestões do 

CADES para o orçamento da Subprefeitura da Sé, pois esta prerrogativa está restrita ao 

Conselho Participativo da Sé.  



Por fim, o Sr. Furlan pede a supressão da fala em que tratou de cordialidades não sendo 

necessário estar consignado em ata. Informou que mandará todos estes detalhes das 

propostas de correção para o 1° secretário, sr. Alberto, que está ausente na reunião, via 

coordenadora pública sra. Amanda Fernandes. 

Sr. Furlan passa aprovação da 3.a ATA com as propostas de correções declaradas acima. A 

plenária assenti à aprovação da 3ª ata ordinária com as correções propostas. 

 

2 - Informes do Grupo de Trabalho “Revisão do Regimento Interno 2022”; 

Dada a palavra ao conselheiro e coordenador do GT “Revisão do Regimento Interno 2022”, sr. 

D´Urso informou a participação dos conselheiros na construção da minuta e esta foi reenviada 

a todos os conselheiros para nova checagem.  O coordenador D’Urso informou à plenária que 

o texto está após o envio não recebeu nada de significativo e, deste modo, está pronto para a 

aprovação.  

A sra. coordenadora, Tamiris Luz, pede a leitura da minuta na reunião e conselheiro, sr. D’Urso 

, inicia a leitura da minuta composta de 9 páginas.  

Após a leitura houve os seguintes comentários: 

1) O chefe de gabinete, sr. Furlan, comentou a dificuldade para cumprir o artigo 22 

no que trata da publicidade do CADES – Sé, pois a verba de 2022 está esgotada. 

Portanto, a publicidade fica limitada as publicações no Diário Oficial do Município e 

no portal da Subprefeitura.  

2) A conselheira Tamiris questionou a necessidade de alteração de datas das reuniões 

por conta do Art. 22 parágrafo 2, pois este exige a anuência em reunião ordinária 

ou extraordinária para este fim específico e há dificuldades da realização desses 

procedimentos com as datas dos cursos formativos para conselheiros.  

À demanda da conselheira Tamiris, o chefe de gabinete, contrapôs afirmando que o quórum 

para uma reunião extraordinária não é grande e, portanto, não carecia da mudança no texto 

do regimento interno. O coordenador do GT, D’Urso, concordou o argumento do sr. Furlan.  

A Conselheira Tamiris manteve a sua discordância do art. 22 §2 da proposta do texto e pediu 

para que esta posição ficasse consignada na ata, mas sem prejuízo para a aprovação do texto. 

Em seguida o Sr. Furlan propôs a votação a aprovação da proposta do texto apresentado pelo 

conselheiro sr. D’Urso integralmente, informando da segurança aos conselheiros na 

possibilidade de acertos no texto a todo momento, caso seja necessária, pois o próprio 

Regimento, em seu artigo 43, permite revisões a todo momento através de quórum 

qualificado. A plenária aprovou por unanimidade a proposta do regimento 2022 do CADES Sé 

sendo liberado o texto a publicação no diário oficial.  

3 - Informes do Grupo de Trabalho ODS. 



Passada a palavra à coordenadora do GT OBJETIVOS DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, 

sra. Tamiris, e esta informou sobre a reunião dia 09/06/22 com a participação da 

coordenadora dos CADES Regionais, sra. Rute Cremonini tratando da Virada da ODS (Objetivos 

de Desenvolvimento Sustentável) e as possibilidades de participação.  

Retomou-se, então, a discussão sobre os conselheiros irem na Virada OBJETIVOS DE 

DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, para o encontro com outros conselheiros de CADES 

regionais com algum elemento identificador Cades Sé: uma camiseta, um boton, um abadá, as  

questões dos preços para a confecção do item, da adesão dos conselheiros ao evento, das 

cores, das posições do logos.  Diante de algumas indefinições, foi proposto e aceito uma nova 

reunião do GT ODS no dia 04/7 para tratar do tema “camiseta”.  

4 –Informes da Revisão do Plano Diretor;  

 Pela ausência da conselheira Cláudia Gomes, responsável pelos informes sobre a 

Revisão do Plano Diretor, o sr. Furlan pediu para comentar sobre as propostas postadas na 

plataforma Participe+ com respeito ao orçamento 2023.  

 O chefe de gabinete informou que dos 15 projetos selecionados para a votação do 

Participe+; os cinco mais votados passaram por uma análise de viabilidade econômica até mês 

de agosto. Informou que as propostas selecionadas serão enviadas aos conselheiros do CADES 

por e-mail.  

 5 – Boas-Vindas aos Conselheiros representantes do poder público; 

Neste item o chefe de Gabinete, sr. Furlan, pediu a inversão de pauta para votar a criação de 

um Grupo de Trabalho “Código de Ética”, pois o regimento interno recém aprovado anuncia no 

artigo 6º, parágrafo único, um código de ética do CADES - Sé. Foi proposto a coordenação 

deste GT à sr. Luiz Eduardo D’Urso que aceitou a tarefa.  

A coordenadora civil, sra. Tamiris informou que já há para este GT um ponto de partida no 

texto do código de ética do CADES Lapa compartilhado pelo conselheiro Alberto. 

Posto em votação foi aprovado pela plenária por unanimidade dos presentes a criação do 

Grupo de Trabalho “Código de Ética” coordenado pelo sr. conselheiro D’Urso.   

6 - Palavra aberta aos Conselheiros e Munícipes Presentes; 

Houve inversão neste item (6) para o item (5), – Boas-Vindas aos Conselheiros representantes 

do poder público e foi dada a palavra à representante, sra. Maiara dos Santos Dias, da 

Secretaria Municipal de Urbanismo e Licenciamento.  

Com a palavra, sra. Maiara informa que é arquiteta e urbanista, trabalha na coordenadoria de 

Planejamento Urbano, na SMUL e é residente da Subprefeitura da Sé e quer contribuir para o 

CADES-Sé.   

7 – Criação do Grupo de trabalho do código de ética do CADES – SÉ; 

Já tratado no item 5.  



8 - Proposta de pauta para a próxima reunião 

 O chefe de Gabinete, sr. Furlan, neste momento, abriu a palavra a todos os presentes 

que a quisessem usar da palavra, tal como proposta no item 6 e aglutinou com o item 8 

(Proposta de pauta para a próxima reunião) dado o adiantado da hora.  

1) A conselheira pública, Maiara, completou a sua fala de apresentação 

informando que é funcionária concursada do município e que está no seu 

período probatório; foi convidada pela coordenadora pública, sra. Amanda 

Fernandes, a fazer uma fala (ou apresentação) sobre a revisão do Plano Diretor 

Executivo 2014 (PDE 2014) e isto será em próximas reuniões. 

2) A conselheira Cristina Farias comentou a importância da Virada OBJETIVOS DE 

DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL nacionalmente e internacionalmente. 

Informou que haverá um dia global das OBJETIVOS DE DESENVOLVIMENTO 

SUSTENTÁVEL em setembro conclamando a construção de uma proposta no 

GT ODS de participação no evento. Demandou a necessidade de apoio técnico 

das Secretarias Municipais representadas no CADES Sé para o tema. Indagou 

ao chefe de gabinete, Sr. Furlan, como se dá as horas trabalhadas pelos 

funcionários municipais no CADES -Se depois do expediente. O Sr. Furlan 

respondeu que o trabalho é de forma voluntária, por amor ao tema, sem 

compensações financeiras.  

3) A coordenadora Tamiris pediu para consignar em ata a saída de dois 

conselheiros públicos da reunião antes da metade do tempo: sr. Edson 

Katayama e sr. João Lindolfo Filho. A coordenadora pública, sra. Amanda 

Fernandes, observou que o sr. Edson já havia informado a sua contrariedade 

com a data de reunião. O sr. Furlan informou o problema do horário para os 

funcionários na área central.  

4) O munícipe, Fábio Cabral, secretário do Conselho Participativo da Sé, trouxe a 

inconveniência de mudanças de datas de reuniões ordinárias sem levar em 

conta o funcionamento de outros Conselhos Municipais e os Conselhos de 

Segurança Estaduais (CONSEG) encavalando reuniões na mesma data e 

horários. Informa que isto impede a participação. O chefe de gabinete, sr. 

Furlan, comentou que a estrutura da subprefeitura da Sé mantém funcionário 

para as reuniões específicas sem prejuízo das sobreposições de datas; informa 

que nem sempre é possível combinar as datas e horários sem sobreposições. A 

coordenadora publica, Amanda, comentou que esta alteração de datas acaba 

no mês de julho voltando as datas do calendário do início do ano.  

 

Propostas para a pauta de julho:  

1 - Aprovação da Ata da 4ª de reunião; 

2 – Apresentação de novos conselheiros públicos 



3 –Informes do GT OBJETIVOS DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL sobre Virada 

Sustentável; 

4 – Informe do GT Código de Ética; 

5 – Informações das datas do Plano Diretor Estratégico; 

 6 – Assinalação de falta e presença em Ata em reuniões híbridas; 

7 Palavra aberta e proposta de pauta para a 6.a reunião ordinária 

Colocada as propostas de pauta, o Sr. Furlan pois em votação as mesmas para os conselheiros 

presentes e esta  foi aprovada.  

Corrida toda a pauta proposta para a reunião, o chefe de Gabinete, Sr. Furlan,  deu por 

encerrado os trabalhos.   

 

Conselheiros Presentes: 

Fátima Cristina Faria Palmieri – Conselheira Civil área Central 

Fátima Farinha da Silva Franco – Conselheira Civil Bela Vista 

Tamiris Campari de Souza Luz- Conselheira Civil distrito Liberdade 

Rejane Mari Peixoto Nunes – Conselheira Civil distrito Santa Cecília 

Luiz Eduardo Filizzola D´urso – Conselheiro Civil distrito Consolação 

Amanda Garcia Fernandes – Conselheira do poder público – subprefeitura 

Edson kenzi Katayama – Conselheiro do poder público da Secretaria Municipal de Esportes e 

Lazer – saiu por volta das 19:50 

Ananda Vieira – Conselheira do poder Público da Secretaria Municipal do Verde e Meio 

Ambiente  

João Lindolfo Filho – Conselheiro do poder Público Secretaria de Mobilidade (saiu as 20:03) 

Filipe Carrara Rodrigues – Conselheiro do poder Público (SMUL) 

 

Conselheiros Ausentes: 

Alberto Milani Jr – Conselheiro civil distrito Consolação 

Claudia Gibeli Gomes – Conselheira Civil distrito Santa Cecilia 

Rosangela Karine da Silva – Conselheira civil distrito Consolação 



Vanda da Costa – Conselheira civil distrito Santa Cecília 

 

Conselheiros Suplentes Presentes: 

Cícero Liberal Yagi – Conselheiro civil Suplente, distrito Bela Vista 

Maiara Dias – Conselheira pública Suplente- SMUL 

 

Autoridades: 

Chefe de Gabinete Sr. Rodolpho Furlan Domingues  

 

Presentes: 

Coordenador do CPM – Sé Sr. Fábio Jorge Cabral – saiu por volta das 19:35 

 

 

 

___________________________________ 

2. Secretário – Redator 

Fátima Farinha da Silva Franco 

Conselheira CADES Sé 

 

________________________________ 

Tamiris Campari de Souza Luz 

Coordenadora Conselheira CADES – Sé 

 

 

___________________________________________________ 

Amanda Garcia Fernandes 

Coordenadora Conselheira CADES Sé - Subprefeitura Sé 



 

 

__________________________________________ 

Rodolpho Furlan Domingues  

Chefe de Gabinete da Subprefeitura da Sé   

 

_____________________________________ 

Marcelo Vieira Salles 

Presidente CADES Sé – Subprefeitura Sé 

  


